

## **Interessantes und Wissenswertes aus dem Bereich Hauptverein 2010**

Zur Hauptversammlung am 26. März 2010 konnte Vorstand Ralf Schröpfer 62 Mitglieder von 1192 Mitgliedern begrüßen. Im Jahr 2010 gab es 66 Austritte aus dem Verein, dem gegenüber stehen 73 Neuanmeldungen.

Die aktuellen Statistiken sind im Jahresheft abgedruckt.

Lothar Neumann wurde in der Hauptversammlung 2010 aufgrund seiner Verdienste im Verein zum Ehrenmitglied ernannt. In der Versammlung wurde Ralf Schröpfer als 1. Vorsitzender, Thomas Merkle als Kassier, Claudia Fritz als Schriftführerin, Anette Weil als Sportabzeichenreferentin, Bernd Schaufler als Hauswart, Albert Wendling als Wirtschaftsführer und Zoran Jovanovic als Beisitzer für 2 Jahre wieder gewählt. Heinz Wilke, der jahrelang als Kassenprüfer tätig war, schied aus seinem Amt aus. Dankeswerterweise stellte sich Willi Siegler als zukünftiger Kassenprüfer zur Wahl und wurde einstimmig gewählt. Dieses Amt behält man beim TVB bis man selbst den Wunsch äußert auszuscheiden.

Die Jahresfeier wurde durch den Einsatz aller Abteilungen gemeinsam bewirtschaftet. Suse Bernauer-Gölz organisierte wie gewohnt ein unterhaltsames Sportprogramm und Wolfgang Schneider moderierte die Veranstaltung, mit dem die gut besuchte Halle bestens unterhalten wurde. Der 1. Vorsitzende Ralf Schröpfer ehrte die erfolgreichen Sportler des TVB. Wir wurden durch die Abteilungen Geräteturnen mit einem Ausschnitt aus dem Musical "Tanz der Vampire", die Mädchenturngruppe zeigte uns einen Sommerdance, die Rope-Skipper der Abteilung Leichtathletik glänzten mit zwei Auftritten, die Nachwuchsgruppe zeigte ihr neu erlerntes Programm und die „Profis“ trafen sich mit Elvis, die gesamte Faustballabteilung war auf den Füßen bei einem Sketch aus der Steinzeit, bestens unterhalten. Die Battle Toys aus Plochingen zeigen bei Breakdancemusik ihr akrobatisches Können, mit dem sie bereits Deutscher Meister wurden. Danach spielte die Musikgruppe „Out of Gas“ zum Tanz auf.

Die Jahresfeier 2011 findet am Samstag, 09. April 2011 statt. Wir hoffen auf einen regen Besuch der Mitglieder, den es wird wieder ein interessantes und spotives Program geboten.

Der traditionelle Maibaumhock wurde ebenfalls unter Beteiligung aller Abteilungen am 30. April durchgeführt. Der Maibaum wurde in bewährter Weise durch die Abt. Alpin- und Radsport aufgestellt. Schon heute sei darauf hingewiesen, dass der Maibaumhock 2011 am Samstag, 30. April, ab 18.00 Uhr, wieder am Feuerwehrgerätehaus stattfindet. Dieses Jahr nochmals mit musikalischer Unterhaltung im Zelt.

In fünf Sitzungen des Gesamtausschusses und zwei Vorstandssitzungen wurde im Jahr 2010 allerhand diskutiert und beschlossen. Das Vereinsjahr lief durchweg ruhig ab.

Zum Jahresabschluss bedankte sich der Verein mit einem geselligen Abend auf der Weilheimer Skihütte beim Ausschuss und seinen Übungsleitern für die geleistete Arbeit in 2010. Hier nochmals herzlichen Dank an unser Vereinsmitglied Hartmut Reichel für die Organisation der Skihütte.

Von einigen Sportgruppen wurde der allzu rutschige Belag auf dem roten Hartplatz moniert. Nach Aussage der Gemeindeverwaltung laufen hier immer noch Gespräche wegen einer Gewährleistungshaftung der ausführenden Fachfirma, sodass hier vorerst keine Änderung eintreten wird. Durch den Bauhof und freiwilligen Helfern wurde der Zaun der Hartplatzes in Stand gesetzt, dafür herzlichen Dank.

Weitere Kritik wurde im „nassen“ Jahr 2010 auch an der Rasenfläche des Sportplatzes geäußert. Hier findet in den nächsten Wochen ein Treffen zwischen Gemeinde und einer Fachfirma statt, der Verein hat darum gebeten, mit in dieses Gespräch eingebunden zu werden.

An den schlechten Bedingungen im Bereich der Umkleiden in der Sporthalle hat sich nichts geändert.

Im Bereich des Turnerheimes wurden in 2010 die Außen-Eingangstüre, sowie das danebenliegende Fenster ausgewechselt. Die Fenster der Bühne zur Sportplatzseite wurden neu gestrichen.

Das sich die Renovierungs- und Investitionskosten 2010 in einem kleineren Rahmen hielten, konnte somit mehr Augenmerk auf die Tilgung unseres Darlehens gelegt werden.

Im Jahr 2011 soll die Kugelstoßanlage neu eingesandet, die Weitsprunganlage mit festen Platten umrundet werden.

Bei unseren beiden Pächtern laufen im Jahr 2011 ihre Pachtverträge aus, Beide haben jedoch bereits signalisiert, dass sie ihr Optionsrecht auf weitere fünf Jahre in Anspruch nehmen möchten.

Immer noch ein Highlight ist unsere Homepage. Besuchen sie unsere Website unter [www.tv-bissingen.de](http://www.tv-bissingen.de).

Der Gewinner des Bundesliga-Tippspiels Saison 2009/2010 war Bernd Schaufler und das WM-Tippspiel konnte Rolf Rall für sich entscheiden. In einer kleinen Feierstunde wurden an die jeweils drei Erstplatzierten Urkunden und Gewinne ausgegeben. Zu finden ist das Tippspiel auf der Startseite, mit dem Reiter „Tippspiel“.



Pünktlich zur Frauen-Fußball-WM 2011 in Deutschland starten wir ebenfalls ein Tippspiel auf unserer Website.

### **Die Geschäftsstelle des TVB**

Die Geschäftsstelle bedankt sich für die erfolgreiche Zusammenarbeit im vergangenen Jahr. Denken sie bitte daran, dass Anschriftenänderungen oder Änderungen der Bankdaten an die Geschäftsstelle gemeldet werden sollten. Dies können sie unter den unten aufgeführten Möglichkeiten tun.

**TVB Geschäftsstelle, Beate Schröpfer, Hörnlesweg 10, 73266 Bissingen an der Teck**

**Telefon (07023) 3252**

**Geschäftszeiten:                    Dienstags von 17.30 – 19.30 Uhr**

**per Fax                                    (07023) 740428**

**per Mail                                    [info@tv-bissingen.de](mailto:info@tv-bissingen.de)**

**oder per download der Formulare im Internet unter [www.tv-bissingen.de](http://www.tv-bissingen.de)**